



6 Tage

19. - 24. August 2025

Leistungen

- Fahrt in modernem Hescar
- Erfahrener Chauffeur
- 5 x Übernachtung im guten 3-Sterne Hotel Kerschbaumer mit Frühstücksbuffet
- 5 x Nachtessen im Hotel
- 1 x Kaffee & Kuchen im Hotel
- 1 x Musikabend im Hotel
- Hornbahn und Bummelzug
- Schifffahrt Wolfgangsee
- Einkehr im Weissen Rössl
- 3 x Ganztagesreiseleitung

Hotel

familiengeführtes 3-Sterne Hotel Kerschbaumer in Russbach in modernem Alpenstil



Preis pro Person

im Doppelzimmer Fr. 980,-
im Einzelzimmer Fr. 1070,-

Extra

Oblig. Reiseversicherung
alle nicht erwähnten Leistungen
Buchungsgebühren Fr. 20,-

Salzburgerland

eine Reise zu Naturschönheiten & Tradition

Russbach liegt abseits grosser Touristenströme eingebettet zwischen Dachsteinmassiv und Wolfgangsee. Unser Hotel Kerschbaumer vereint herzliche Gastfreundschaft, komfortable Zimmer und eine ideale Lage für unvergessliche Ausflüge in den wohl schönsten Landschaftsgarten Österreichs, das Salzkammergut und die Steiermark.

TAG 1 Anreise nach Russbach

Anreise nach Russbach zum Begrüssungscocktail

TAG 2 Bummelzug & Gosausee

Heute erleben Sie ein Stück der malerischen Alpenlandschaft rund um Russbach, mit der Hornbahn hinauf in die Wanderregion Dachstein-West und mit dem Bummelzug zur urigen Edtalmhütte auf 1450 m. Hier geniesst man ein atemberaubendes Gebirgs Panorama rund um den Dachstein, Gosaukamm und das Tennengebirge. Zurück in Russbach Fahrt mit dem Car zum Gosausee. Der See steht unter Naturschutz und wird auch das «Auge Gottes» genannt. Tief beeindruckt von der Schönheit und der perfekten Lage mit Blick auf den Dachstein-Gletscher gab laut Überlieferung der Naturforscher Humboldt dem See diesen Namen.

TAG 3 Panorama, Schiff & Genuss

Start mit Tagesguide zur traumhaften Seenrundfahrt durch das Salzkammergut. Geniessen Sie die Landschaften der schönsten Seen der Region – Traunsee, Attersee, Mondsee und Wolfgangsee. Schifffahrt von St. Gilgen bis nach St. Wolfgang und Einkehr im legendären Weissen Rössl.

TAG 4 Zum Mittelpunkt Österreichs

Nach dem Frühstück fahren wir vorbei am weltberühmten Hallstättersee nach Bad Goisern. Hier be-

ginnt der Aufstieg zum Pötschenpass (993 m). Die Route bietet immer wieder schöne Ausblicke auf das Dachsteinmassiv und führt direkt ins wunderschöne Ausseerland und nach Bad Aussee. Es ist der geografische Mittelpunkt Österreichs und die Heimat von Erzherzog Johann, dem „Steirischen Prinz“. Aufenthalt und Weiterfahrt zum Ödensee, ein verstecktes Juwel im Salzkammergut. Geniessen Sie den Spaziergang um den See (ca. 25 Minuten) oder einen Einkehrschwung in die Kohlröserlhütte. Musik und Gaudi am Abend im Hotel.

TAG 5 Mozartstadt Salzburg

Die berühmte Stadt ist ein weiteres Highlight in der Region und bietet eine Fülle an historischen Sehenswürdigkeiten. Heute haben Sie genügend Zeit, die Stadt im eigenen Rhythmus zu erkunden. Zeitige Rückkehr im Hotel zur geselligen Kaffee- und Kuchen Runde.

TAG 6 Heimreise in die Schweiz



Bad Ischel



Hallstatt



Salzburg